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A Escola Ensiguarda – Escola Profissional da Guarda juntamente com os 

Deputados Ângelo Santos como presidente, Cátia Santos como vice-

presidente, Margarida Neves como deputada e ainda o nosso colega Fábio 

Pereira como deputado suplente, no dia 12 de Março fomos a escola 

vencedora do Parlamento dos Jovens a nível distrital, logo ficámos aptos 

conjuntamente com outros colegas deputados do mesmo circulo em 

participar na sessão nacional do Parlamento dos Jovens neste ano de 2012, 

que vinha a decorrer nos dias 27 e 28 de Maio. 

Nesta fotografia estamos designadamente (da esquerda para a direita), 

Fábio Pereira, a nossa coordenadora e professora Angelina Teixeira, 

Ângelo Santos, Margarida Neves e Cátia Santos. 



 Seguimos assim para a sessão nacional do Parlamento dos Jovens 

com as seguintes categorias, Ângelo e Cátia como deputados, e eu, 

Margarida como Jornalista desta grande aventura. Na verdade, é a segunda 

vez que a nossa escola participa neste concurso e a primeira que ganhámos, 

atrevo-me a dizer que estamos a dar bons passos! 

A viagem para a capital correu bem e passou num instante. Durante o 

caminho conversámos com vários colegas de outros círculos e fizemos 

algumas amizades. 

A chegada ao Palácio de S. Bento rondava as 14.00 horas e fomos bem 

recebidos, fomos separados (jornalistas para um lado e deputados para 

outro) e foi-nos entregue o nosso cartão da respetiva identificação. 

Placa que identificava a creditação dos jornalistas que viriam a receber a  sua 

identificação. 

 

De seguida, os deputados foram reunir-se para uma sala particular, 

juntamente com outros deputados de outros círculos para debater as 

medidas. No decorrer desta atividade nós os jornalistas tivemos o privilégio 

de fazer uma visita guiada pelo Palácio de S. Bento. Onde visitámos a Sala 

do Parlamento, a Sala dos Passos Perdidos, a Sala do Senado, a Sala de 



conferências de imprensas e os famosos corredores e a escadaria central, 

sem esquecer a biblioteca e o jardim. 

A seguir, vêm as fotos corretamente dispostas conforme a ordem 

anteriormente referida. 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



            

            

            

            

            

            

            



 O almoço decorreu nos jardins do palácio, onde almoçámos com 

todos os nossos colegas do Parlamento dos Jovens e com os colegas do 

Euroescolas. Toda a gente se mostrou simpática e com grande vontade de 

fazer amizades. 

 No resto do dia fomos todos juntos para nos abrigarmos no Inatel de 

Oeiras, onde fomos distribuídos por círculos em bungalows. A noite passou 

rápido, pois estávamos confiantes com o dia a seguir, com o grande dia de 

debate das medidas aprovadas. 

  O debate foi aberto pela Presidente da Assembleia da República, 

Assunção Esteves e foram presentes algumas questões a deputados da 

Assembleia, ao qual estas foram respondidas com grande sucesso. 

       



 

Terminou assim a minha aventura, cantando o hino nacional 

dentro da casa da Democracia, com grande orgulho e ambição. 

Nesta longa caminhada e nova experiência ficaram novas 

amizades, ficou o orgulho da minha participação e sobretudo a da 

minha escola, que somos novos neste projeto e deixámos bem 

claro a satisfação e a honra de sermos do interior. Esperemos, 

para o próximo ano letivo voltarmos a participar ainda com mais 

garra e vontade de levar as nossas medidas ao projeto final! 

 


